El Ing. Eugenio Mendoza Tapia es el nuevo Presidente Ejecutivo de COMIBOL



n el transcurso de la tarde de hoy, el Ministro de Minería y Metalurgia Ing. Ramiro Villavicencio administró posesión al Ing. Eugenio Mendoza Tapia como Presidente Corporación Eiecutivo de la Minera de Bolivia (COMIBOL), en presencia de los viceministros de Minería, José Carvajal y Winston Escalante, Directores Generales representación sindical COMIBOL.

Al iniciar el acto, se realizó un minuto de silencio por los compañeros fallecidos, c. Edgar Ramírez Santiesteban, Director del Sistema de Archivo de la Minería Nacional; Ing. Zenobio Tapia, Gerente COMIBOL Regional Oruro y cooperativistas mineros de Milluni (accidente).

El Ministro posesionó al Ing. Eugenio Mendoza Tapia, vía virtual, con las formalidades de rigor bajo la Resolución Suprema No. 27400.

El nuevo Presidente Ejecutivo de COMIBOL al hacer uso de la palabra, agradeció al Gobierno del Estado Plurinacional por la confianza depositada, propuso pasar a la COMIBOL de una minería pasiva a ser una minería activa que contribuya con regalías



y divisas al Estado Boliviano, con ese fin señaló una serie de tareas para implementar el desarrollo de la Corporación. También solicitó el apoyo con el trabajo del personal de COMIBOL y el apoyo del Ejecutivo para llevar adelante su gestión.

Luego, el Ministro de Minería y Metalurgia, Ing. Ramiro Villavicencio expresó que desde el Ministerio de Minería y Metalurgia se planteó a la COMIBOL realizar el ambicioso proyecto de aumento de valor y como consecuencia generar mayores excedentes, aprovechando al máximo tanto los equipos y maquinaria como el capital humano.

Asimismo, el Ministro pidió

realizar los cambios para lograr los objetivos propuestos, exigió un compromiso para desarrollar proyectos trascendentales enmarcados dentro el modelo económico social comunitario cuyo objetivo final es la generación de valor agregado y la industrialización.

El Ing. Eugenio Mendoza fue Viceministro de Minería durante la gestión del Ing. Alberto Echazú (2007-2010), Viceministro en el Ministerio de Relaciones Exteriores durante la gestión del Canciller David Choquehuanca (2010) y Gerente Técnico y de Operaciones de la COMIBOL bajo la presidencia del Ing. Zelmar Andia.